

LOLITA Y EL PARTIDO DE TENIS



Después de la escuela, y tras haber leído y hecho los deberes, se disponen a salir a la calle para tan ansiada práctica. Podrían pasar horas si no fuera porque sus padres les llaman para la ducha y la cena.

En dos días se celebraría la competición y estaban deseando que llegara ese momento. ¿Quién ganaría? No lo sabemos pero no hay que olvidar que lo importante es participar. No hay que enfadarse si uno pierde, porque lo que hay que valorar es todo el tiempo que se ha trabajado previamente y los buenos momentos vividos con los amigos.

